
REQUERIMENTO 07/2011

 				        O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental e apos ouvido o Plenário,
requer o envio deste a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, e ao
Senhor Carlos Roberto Vieira de Lima, Secretário Municipal de Planejamento e Meio
Ambiente, visando a execução de Projeto para construção do Mercado do Produtor em nosso
município.

					JUSTIFICATIVA:

					Contamos atualmente com a realização no calçadão da Praça XV de Novembro de uma
pequena feira do produtor,  a qual funciona apenas  aos sábados,   a construção do Mercado
do Produtor, padronizado com boxes e demais infraestutura necessárias,  além de abranger
maior número de produtores  virá facilitar muito o escoamento da safra destes, sendo que os
produtores poderão estar a disponibilizando ao consu-midor sua produção de frutas, verduras,
legumes, pães e embutidos com a higienização ade-quada e vários outros produtos que
podem estar sendo comercializados, sendo esta  uma forma de diminuir o custo de vida tanto
do produtor como do consumidor, pois compram alimentos frescos com menor valor
agregando assim inúmeros pontos positivos para o de-senvolvimento e maior subsídio de
fonte de renda ao pequeno produtor. Frisamos  que dessa forma o poder público  contribuirá
com a redução no custo de vida de nossos munícipes  oferecendo espaço para os produtores
oferecerem seus produtos direto para o consumidor.

				Sala das Sessões em 14 de março de 2011
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